

あ い

梅雨が明けずにはっきりとしない日々が続きましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。各地で大雨による被害も聞かれます。そんな中で先日のルーエハイム納涼夏祭りにはたくさんの方々にお越し頂き、ありがとうございました。職員一同御礼申し上げます。

7月も楽しい行事がありました！

「グループケア棟七夕行事」



7月5日(日)七夕行事を行ないました。今年はルーエハイムの竹を利用した流しそうめんを楽しみました。当日は天候が心配されましたが、過ごしやすい気候となり、皆さんを中庭へ案内し、順番に流れてくるそうめんをすくい、食べて頂きました。皆さん流れてくるそうめんを真剣に見つめ、そうめんもあっという間になくなってしまいました。最後に願い事を書いた短冊を紹介して、“七夕さま”を歌い、夏のひとときを楽しみました。



「ユニットケア棟七夕行事」



7月7日(火)ユニットケア棟でも七夕行事を行ないました。2階では昼食時にちらし寿司を一緒に作りました。ご飯を冷まして、具をのせる作業を入所者様にも手伝ってもらい、みんなで食卓を囲み一緒に頂きました。「自分たちで作ったご飯は格別おいしいね～！」など笑顔の多いランチタイムでした。



3階では音楽療法研究グループ“スタッカート♪”の3名による七夕コンサートが行なわれました。「虹の彼方に」「ハッピートーク」「民謡ピカピカメドレー」などの曲をピアノ・フルート・サキソフォーンで披露して下さり、アンコールでは「旅の夜風」そして皆さんお馴染みの「星影のワルツ」を歌い、素敵な音色に涙されるかたもみえました。



今月のうたコーナー ♪ ♪

青葉茂れる桜井の

— 桜井の訣別 —

一、あおばしげ さくらい
青葉茂れる桜井の

さと

里のわたりの夕まぐれ

こ した こま

木の下かげに駒とめて

よ ゆくすえ

世の行末をつくづくと

よろい そで え

しのぶ鎧の袖の上に

ち なみだ つゆ

散るは涙かはた露か

まさしげなみだ

はら

二、正成涙をうち払い

こ まさつら よ

わが子正行よび寄せて

ちち ひょうご

父は兵庫におもむかん

かなた うら うちじに

彼方の浦にて討死せん

いまし

汝はここまで来つれども

かえ ふるさと

とくとく帰れ故郷へ

★★ルーエハイム ブログ随時更新中★★

“ルーエハイムホームページ”皆様ご覧いただけましたでしょうか・・・!?施設の行事予定や行事風景、フォトギャラリーなど話題豊富です!またブログも更新しております♪あい通信とはひと味違うルーエハイムを感じて頂けますので、ぜひご覧下さい!



ルーエハイム

検索

をクリック、

またはホームページ URL <http://www.ruheheim.com> へアクセスしてください。

これからの行事 ♪

- 5月11日(月) 15日(金) ♪ 3階ユニット 少人数外出行事
(喫茶 グッドタイム)
- 5月12日(火) ♪ 演奏ボランティア“ブランシュ”来所
ヴァイオリン・サクソ・ピアノの演奏を披露して下さいます!(入所・デイサービス合同)
- 5月16日(土) ♪ 2階ユニット 少人数外出行事(喫茶 グッドタイム)
- 5月17日(日) ♪ グループケア棟 遠足行事(フラワーパーク)
- 5月19日(火) ♪ 移動理美容

編集後記

皆さんは充実したゴールデンウィークを過ごされましたでしょうか!?ルーエハイムでは、この連休を利用してたくさんの方が面会に来て頂きました。入所者様の嬉しそうな表情が印象的でした。

Tel 059-372-3811
村田・林・森・伊藤